

HACE CARAMBOLA Y EMBISTE A MUJERES

LA RESPONSABLE SE 'VOLÓ' UNA SEÑAL DE ALTO Y CAUSÓ EL CHOQUE PARA LUEGO REMATAR CON UN VEHÍCULO ESTÁTICO

HORA CERO



Retos y oportunidades tras la crisis de AHMSA

Autoridades y empresarios impulsan infraestructura, reconversión laboral y seguridad para atraer inversiones y empleo



A pesar de la pérdida de empleos formales Monclova muestra señales de recuperación.

Monclova, una de las ciudades más importantes de Coahuila, vive un momento crítico tras la quiebra de Altos Hornos de México (AHMSA). Se calcula que alrededor de 70 mil familias dependían de la empresa, lo que representó casi una de cada tres personas en el municipio.

A pesar de la pérdida de empleos formales (Monclova fue la ciudad con mayor caída laboral en Coahuila en 2025), hay señales de recuperación. El gobierno estatal ha impulsado un plan de diversificación con la llegada de empresas como Dual Borgstena Trim México, que, con una inversión de 9 millones de dólares, generará 880 empleos en el sector automotriz. Además, se

han abierto vacantes en logística, servicios financieros y retail, aunque aún no se recuperan por completo los niveles previos.

Por otro lado, es importante destacar que Coahuila es uno de los estados más seguros del país, lo que brinda un entorno más estable para la inversión.

Casos como el del Bajío o Yucatán, donde la diversificación transformó las

economías locales, sirven de modelo. Con un enfoque público-privado, una apuesta por la innovación y la seguridad del estado, Monclova podría renacer, redefiniendo su futuro económico y generando nuevas oportunidades para sus habitantes.

La región Centro de Coahuila comienza a mostrar señales firmes de recuperación económica tras meses de incertidumbre industrial. Autoridades estatales y municipales, junto con el sector empresarial, impulsan un plan integral que contempla reactivación productiva, atracción de nuevas inversiones.

Uno de los ejes centrales es el proceso de rescate de Altos Hornos de México (AHMSA) y Minera del Nor-

te (MINOSA), cuya subasta como unidad productiva representa una esperanza clave para miles de trabajadores y sus familias. La reactivación del sector acerero es considerada estratégica para devolver estabilidad económica a la región.

LLEGAN NUEVAS EMPRESAS Y SE FORTALECE LA INVERSIÓN

En paralelo, Monclova ha comenzado a diversificar su base productiva. La llegada de la empresa Dual a la ciudad forma parte de los esfuerzos por atraer nuevas industrias y generar empleos formales.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico_lavoz

periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz

Aumenta demanda de vacuna contra sarampión

Decenas de familias acudieron al Centro de Salud Guadalupe tras la alerta sanitaria nacional y un caso sospechoso detectado en Saltillo

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Refuerzan vacunación en Monclova y la región centro de Coahuila.

intensificó luego de que trascendiera la detección de un caso sospechoso de sarampión en una institución educativa de nivel secundaria en Saltillo, lo que encendió las alertas en la entidad.

En el exterior del inmueble se observó una larga fila de personas —entre padres de familia, niños y adultos— que esperaban su turno bajo el sol para recibir la dosis correspondiente. La afluencia responde al llamado preventivo de las autoridades de salud, quienes han insistido en la importancia de completar los esquemas de vacunación, especialmente en menores de edad.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEAR AQUÍ



Promueve DIF Coahuila la cultura entre la niñez

La Orquesta y Coro Esperanza Azteca DIF Coahuila debutará en el Teatro de la Ciudad Fernando Soler

Sede Monclova del Torneo del SNTSS

El alcalde Carlos Villarreal asistió a la ceremonia de inauguración en la que participaron más de 400 atletas

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Monclova fue nuevamente sede de un importante evento deportivo al recibir el Torneo Estatal Deporti-

vo del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), encabezado por Anastasio Gómez, secretario general de esta organización sindical, con la participación de más de 400 atletas en las disciplinas de fútbol, básquetbol y voleibol.

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, este tipo de encuentros fortalecen la proyección deportiva de



continuar trabajando en equipo con el Gobierno del Estado.

la ciudad y generan una significativa derrama económica en beneficio de

Monclova y la Región Centro-Desierto.

LOCAL / PÁG. 2